



Legítima la postura de legisladores, pero los recursos se deben agotar en tribunales: Colectivo Artículo 41

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Jueces y magistrados federales, integrantes del Colectivo Artículo 41 manifestaron que la postura de la Presidencia y de **legisladores de Morena** es legítima, pero se debe atacar jurídicamente.

Durante la conferencia de prensa convocada por jueces para ejercer su derecho a réplica, el magistrado Juan José Olvera López señaló que los recursos interpuestos junto a la reforma se deben agotar en los tribunales.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vxahEotJa4ZQMVzA?e=KWNogd